

## **70 alumnos participan desde hoy en el curso "El emprendedor. Apoyo a las iniciativas empresariales"**

70 alumnos participan desde este lunes en el curso "El emprendedor. Apoyo a las iniciativas empresariales" que se celebra en el Gran Hotel Almería, y que es fruto del convenio de colaboración firmado la pasada semana entre Ayuntamiento de Almería y Universidad de Almería "como una herramienta más para fomentar el autoempleo y el espíritu emprendedor del que siempre ha hecho gala el ciudadano almeriense", ha señalado en la apertura del curso el concejal delegado de Desarrollo y Empleo, Miguel Cazorla.

Cazorla ha destacado el nivel de participación de este curso que tendrá lugar hasta el próximo día 23, no sólo por la demanda de inscripciones, que se ha visto finalmente limitada a 70 alumnos, sino por la variedad de aspectos que en torno a la figura del emprendedor se van a examinar, así como por los ponentes que participan en el curso, entre otros, el consejero de Innovación, Ciencia y Empresas de la Junta de Andalucía, Francisco Vallejo, representantes de la Asociación de Parques Tecnológicos de España, la Fundación Tecnova y ONCE.

Los profesores Leonardo Cazorla Papis y José Céspedes Lorente serán los encargados de la dirección del curso en el que sectores con dificultades de acceso al empleo, como la mujer, tendrán un significativo espacio durante su desarrollo. Estos sectores están plenamente identificados con los objetivos de la iniciativa europea "Almería Emprende".

El Ayuntamiento de Almería, a través de la Concejalía de Desarrollo Económico, Empleo y Turismo, actualmente desarrolla este programa, cuyo objetivo fundamental es incrementar las actitudes emprendedoras en la población de la ciudad de Almería, especialmente entre aquellos colectivos que muestran una menor inclinación hacia este tipo de actividad, y conseguir así aumentar el ritmo de creación de empresas en la ciudad.

Dicho programa establece como una de sus medidas la puesta en marcha de un foro, formalmente establecido, que facilite el encuentro entre personas emprendedoras y personas empresarias.